



ROTARY CLUB OF YATSUSHIRO MINAMI BULLETIN

◇創立 昭和51年3月9日 ◇承認 昭和51年3月18日 ◇日本RC承認順位 1305番 ◇RIクラブNo. : 14933

◇例会日 毎週火曜日 ◇例会場 八代グランドホテル 八代市旭中央通り10 年度No.27

会長 瀧上 恵子 幹事 野尻 雄介 編集者 緒方 光治 令和4年7月5日発行



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

2021-2022年度
RI会長
シェカール・メータ

Shekhar Mehta

6月28日例会（第2168回）記録

司会 前田SAA

四つのテスト 唱和

歌 国歌「君が代」

Rソング「八代南RC讃歌」

来訪者 鐘宇翎君（米山奨学生）

会長の時間 瀧上会長

みなさまこんにちは。東電管内では電力需要ひっ迫注意報が出ています。かつて照明の無い時代、夜は暗くて怖いもの、また一方では男女の逢瀬のかけがえのない時間でもあり、夏の夜の短さ、儚さを詠んだのが「短夜^{みじかよ}」という季語だそうです。夏の真ん中「夏至」を中川先生に教わりました。

先週その夏至の慶寿の会は、藤永会員がいらっしやなくて寂しかったのですが、猪股・山本の両会員の古希を会員のみなさまと華輪の会のみなさまと共にお祝いできて、嬉しくて楽しい時間でした。

7月12日の例会	7月19日の例会
クラブ管理委員会 公共イメージ委員会 会員増強委員会	奉仕プロジェクト委員会 R財団委員会 SAA
VSOP今年度累計	317,261円

オークションも品数が多く、とても賑わいました。お買い上げ、ご協力ありがとうございました。慶寿の会の大切さをしっかり感じていましたので、無事に開催されて安堵しております。

3名の方々には、めでたく人生の節目を迎えられたこと、改めてお祝い申し上げます。どうぞこれからもお健やかに、毎日を楽しんで益々ご活躍くださいませ。

この後の卓話で私と幹事で一年を振り返らせていただきます。八代南ロータリークラブの第46代会長というお役を与えて頂いたことに深く感謝しております。休み休みの一年ではありましたが、我がクラブは知れば知るほど魅力的な

出席報告			東会員		欠席会員名		マークアップ済会員名	
本日の出席	会員総数	47名	出席率	60.87%	有野・稲本・大野・岡村・川崎・坂本・淪・鮫島・下田・園川・續・豊岡・中道・瀧田・松岡・宮田・山口・永野・守田	計	19名	
	出席会員数	27名						
	当日分マークアップ済会員数	1名						
	計	28名						
6/14の修正	6/14の出席会員数	28名	69.57%	前回は補填会員名	計	1名		
	補填会員数	4名						
	計	32名						
昨年	月出席会員数	名	%		計	名		
他出席会員名	出席免除：藤永会員						計	名

クラブです。

そして1年間しっかり支えて下さった野尻幹事にありがとうございますを伝えたいです。私たちも「青銀共創」でしたね。その都度スピーディーな対応がありがたかったです。私がiPadかiPhoneからLINEで送る文章を、毎回拡大コピーして持ってきてくれて助かりました。一緒に大分市でのリアル地区大会に行けたことは幸いで、いい思い出になりました。

そしてお一人お一人のお名前を上げてお礼を言いたいところですが、一年前快くお引き受け下さった各委員長さんと委員の方々、その頼りになるお力に助けられてどうにか今日を迎えることができました。それぞれの役目を果たされる個性豊かな異業種の集まりは力強く、全てが学びでした。一年間務めさせていただきありがとうございました。次年度神蘭会長と里幹事にはロータリーライフを満喫して頂ければと願い、バトンをお渡しいたします。永遠に栄えよ我らのロータリー。

これで会長の時間を終わります。

幹事報告 野尻幹事

1. ガバナーより地区大会のお礼→回覧
2. 地区大会記録誌、出席者に配付
3. 八代市地域人権教育のための推進会議より、第46回八代地区人権同和教育、人権啓発研究集会の開催について→回覧
4. ロータリーの友7月号配付
5. 大阪船場RC会長よりのメッセージを頂きました。以下紹介します。

令和4年6月24日

大阪船場ロータリークラブ 会長 宮原 彰

拝啓、みなさまお元気でお過ごしのことと拝察申し上げます。

大変遅くなりましたが、先般お世話いただきました八尾市立竹湊小学校での花植え事業の写真が出来ましたのでご覧願います。写真の他に私達のクラブの週報にも掲載しております。

この週報に湊上会長様とインターアクトクラブ会長富若奈様から頂きましたお手紙を添えて、全会員に配布いたしました。

週報に掲載しております職場見学会についてご説明いたします。この黄色いポストは「黄色は幸せの代名詞、人は皆、幸に撞れる」のスロー

ガンのもと、全国各地に黄色いポストの設置を推進されておられますのが、私達の大嶋捷正会員であります。株式会社アド・ダイセンの創業者であります。写真、小生とポストを挟んで前に座っておられる方です。

私の地元、肥後田浦駅にも2005年12月19日、田浦町商工会として設置いただいております。機会がございましたら覗いて見てください。

この度、ご協力を頂きました、花植え事業につきましては、次年度、次々年度につなげ、更に他のクラブにも広げて行きたいと思っております。御協力よろしくお願い申し上げます。

尚、関西にお越しの節はいつでも声を掛けてください。皆様方と再びお会いできますことを楽しみにしております。

スマイルBOX 飛石委員長

宮川・飛石・小林・緒方・神蘭・中川・西崎・里・東・久原・塚本・山本・市野・稗田・猪股・矢住・松嶋・前田・上原・谷川の各全員と坂井さん：湊上会長、野尻幹事ならびに各委員会の委員の皆様、一年間ご苦勞様でした。次年度も頑張りましょう。

猪股会員：先日は、慶寿の会、たいへんありがとうございました。また、労災病院前の花壇ローズマリーがとてもきれいです。感謝してスマイルします。

湊上会長・野尻幹事：一年間ありがとうございました。

矢住会員：新会員オリエンテーションに参加させて頂きありがとうございました。会員1年生で何も解らないまま例会に出席していましたが、松岡さんのお蔭で、早速～ポリオ撲滅運動参加の準備が整いました。7月から社員全員で目指す省エネ運転は、SDGs取組のひとつ。そして、会社からドライバーへ贈る～月ごとの目標達成ドライバーへの達成奨励金10,000円は、少しでも社員の生活にプラスになり、その中から1,000円を寄付頂きポリオ支援へ。「VSOP」は、安全走行への要となり、トラックドライバー達が世界へ向けた支援活動に初めて参加するという弊社の素晴らしい取組になりました。松岡さん～ポスター作って頂き、ありがとうございます。

湊会員：新会員オリエンテーション、お疲れ様でした。

ロータリー財団委員会 市野会員

VSOP

氏名	今回の寄付金額
野尻会員（野尻写真館）	2,215円
上原会員（上原税理士事務所）	142,333円
瀨上会員（クラブ上海）	4,000円

卓話 一年を振り返って 瀨上会長

振り返りますと、まだ年度が始まる前から、宮川会員から東明美さんが入会されるとお聞きしていました。会長になる前に受けた地区のセミナーはzoomでしたが、RIシェカール会長のメッセージの中には「each one, bring one」各自が1人を連れてくるとありました。野尻幹事と、これは私たちが率先垂範して2人は勧誘しましょうと話していたら、雪餅の少し前、上海に大野勇人さんご来店。居合わせた野尻幹事ともお知り合いで、ロータリークラブに入りませんか？とお酒の力も借りてお誘いしたところ、「いいですよ。地域貢献がしたいと思っています。勉強させてください。」と願ったり叶ったりのお返事をいただき、平成生まれ30歳の大会員が入会してくれることになりました。それから暫くしてから、川崎さんと稗田さんが上海に登場した夜も、何故か野尻幹事が居合わせて、八代南ロータリークラブに入ってくださいとお願いして、お二人共良いお返事をいただきました。私たちは喜びました。1人が1人を連れてくる…のノルマは達成。弾みがつきました。そうこうしているうちに山本会員と守田会員が矢住さんを連れてきて下さって、岡村・下田会員が同級生の有野先生を誘ってくれました。ご縁とタイミングに恵まれていたと思います。今年の6月になって、やっと新会員オリエンテーションが実現したことは、5月末の新旧クラブ協議会で指摘、提案されたことが大きかったです。早速開催できて本当に良かったと思っています。その時松岡会員からVSOPの紹介と説明があり、矢住会員が素早く素晴らしい取り組みを考えられ、目的と方法が明確でSDGsにも繋がる見事なVSOPです。それを見習って私もお客様とスタッフに理解してもらいやすい手段を練り直して取り組みたいと思っています。みなさまの職場でも見直してみませんか？

まだの事業所は是非取り組みをお願いします。

八代南の誇るVSOPは地区でも知られています。今後も幅広く浸透させていける価値ある奉仕です。もう一つの柱、やつしろインターアクトクラブは前年度に誕生して今2歳。急成長を遂げて、せせらぎ水路、八代宮周辺、緑のカーテン、労災病院花壇に止まらず、大阪船場RCと合同事業まで実現しました。育ての親がいいんですね。「もっと行動し」「もっと成長する」より大きなインパクトをもたらす奉仕プロジェクトを展開し、参加者基盤を広げること、シェカール・メータ会長が示した信念にピッタリの活動だと思います。そして国際奉仕では今年は基隆東RC45周年祝賀会は中止になってしまいましたが、中道委員長が車椅子の寄贈に尽力してくれました。毎朝のLINEとcontainerさんの動画の友情は続いています。またみんなで行きたいです。

大阪船場RCのおもてなしは基隆東RCに近いと感じました。

米山奨学生とも親しく交流できて、積極的に参加してくれるのが嬉しいですね。

クラブのテーマについては、コロナや災害で日常というものが変化して、「心地よい日常」がどんなにありがたいものかと身に沁みました。

「青銀共創」は台湾のIT大臣オードリー・タンさんの試みで、若者と年配者が学び合って、新機軸・新しい活用法を共に創っていこうという考えに賛同し、若いインターアクトクラブが存在することもあって、このテーマになりました。日本がアベノマスクで騒いでいる時、台湾では若者はネットで情報を得て、年配者はかかりつけの病院の薬局でのネットワークで、マスクの在庫状況がわかり、速やかに配られていたのです。誰一人取り残さないのいいです。

コロナの影響で働き方にも大きな変化がありました。NTTグループでは原則リモートワーク化が発表されました。このような時代にロータリーでも伝統を重んじながらも、出席についてはご一考いただきたいと思っています。

今は八代南ロータリークラブに愛着が湧きました。それはみなさまの温かい友情のおかげです。ロータリーは一方通行じゃないからいいですね。歯車が噛み合って回ります。一年間ありがとうございました。これからもロータリーでお会いしましょう。

1年を振り返って 野尻幹事

今年一年会員の皆様には、大変お世話になりました。無事に最終例会を迎えるにあたり、内心ほっとしていると同時に1年間あっという間だったと少し寂しさも感じています。1年間幹事を務めさせていただき、会長の朗らかでいつも明るく気配りなされる淵上会長の下で、かけがえのない経験と勉強をさせていただきました。本当にありがとうございました。会長の時間にもありました通り、八代南クラブは知れば知るほど魅力的なクラブです。今日は最終例会ということで、飛石会員にお願いして大好きな「八代南ロータリー讃歌」を3番と4番を流していただきました。ふるさと八代を想起させる情感溢れるクラブソングがある南クラブもまた誇りではないでしょうか。

会長が1年間の振り返りをされましたので、わたくしの方からは、会長がちょうど一年前に出されました方針と照らし合わせながら、僭越ではありますが次年度への申し送りを含めてお話しさせていただければと思います。

○クラブの充実 例会の工夫

今でも残念に思いますがcovid-19の蔓延により一年を通して19回休会になってしまいました。なんとか開催できないものかと何度も理事会で議論しましたが、例会で感染者を出すわけにはいかないということで残念ながら休会が続いてしまいました。今は決して感染者が減っている状況ではありませんが、クラブ独自の感染防止対策と運営を次年度にお願いしたいです。

またLINEでの情報網の確立ですが、連絡がFAXとの併用にはなっています。こちらも今後の課題かと思えます。

○我がクラブが誇るポリオ根絶八代南VSOPの理解と推進

先日、矢住会員より新会員オリエンテーション後早速ポスターを作成いただき、取り組みを明示していただきました。VSOPについては創立6年目を迎え、会員各社の取り組みに関しても引き続き取り組みの見直しを考えることも一つではないかと思えます。

この活動自体の取り組みが、SDGsの取り組みですので、八代南の事業の柱として今後の展開が楽しみです。

リーダーシップを取られる松岡会員いつもありがとうございます。

○インターアクトの無限の可能性のワクワクを共に

富青少年奉仕委員長・山本インターアクト委員長そして花植えの事業を積極的に進めていらっしゃる下田会員、いつも本当に有難うございます。インターアクターの積極性や自主性も相まって素晴らしい事業展開になっていると感じています。

今後、ふるさと八代に貢献できる人材を目的に、八代市と熊本大学が進めている「八代未来想像塾」との取り組みについても今後展開が期待されるのではないかと考えております。一会員ではありますが、次年度に橋渡しのお役に立てればと考えております。

○マイロータリーの普及とホームページの活用

次年度幹事の里会員が素晴らしいホームページを作っていらっしゃいます。こちらも対外的なクラブPRとしてまた、緒方会員の週報とのリンクも含めて考えられないかと考えています。

マイロータリーに関しては積極的にのお声かけできませんでしたが、引き続き会員の登録を最後におねがいです。

○基隆東ロータリークラブとの友好を温め

残念ながら今年は合同でのOn Line懇親会創立記念例会も中止となってしまいましたが、早くコロナが終息し、リアルでの交流が復活することを祈念しております

○米山奨学生の支援

今年度は無事に李嘯山さんを送り出すことができ、また今年は本日も出席いただいている鐘宇翎さんを新たに迎え3年連続の奨学生。いつもフォローいただく松嶋会員、市野会員そしてカウンセラーの皆様本当に有難うございます。最後に

○個性とコミュニケーションを大切に

忘年会・新年会そして11月の新会員歓迎会、また延期ではあったものの開催できた4月の創立記念例会・先週の慶寿の会、そして2回開催することができたIDMとそれぞれどれも本当に盛り上がり楽しい時間を過ごさせていただきました。今年の地区スローガンのロータリーのパワーは親睦が生み出すとあった通り、それぞ

れの夜間例会で宮田親睦活動委員長の企画立案のもと会員の親睦が深まったと感じています。

また今年度7名の新会員を迎えることができ本当に嬉しく思っております。無理やり企画しました新会員オリエンテーションもご協力いただきました先輩ロータリアンの皆様本当に有難うございました。

以上、生意気な発言もあったかと思いますが、今年度幹事として振り返らせていただきます。

最後に毎回色々な相談をさせていただいた飛石会員、事務局坂井さん、多岐にわたるご助言をいただいた西崎会員、毎回抜けている例会次第を軽妙なトークで笑いに変えていただいた前田SAA委員長本当にお世話になりました。

会員の皆様、本当に一年間お世話になりました。有難うございました。

次年度からもロータリーを楽しみたいと思います。

1年間の例会並びに主な活動

○前半

- 7/6① 年間事業計画 会長・幹事
- 7/13② 本年度事業計画
クラブ管理運営委員会 塚本委員長
公共イメージ委員会
会員増強委員会
東 明美会員入会式
- 7/20③ SAA・戦略計画委員会
奉仕プロジェクト委員
ロータリー財団委員会
- 7/27④ 青少年奉仕委員会
インターアクト委員会
学生より今後の展望
- 8/3 休会
- 8/10 休会
- 8/17 休会
- 8/24 休会
猪股会員 コロナの現状 録画
- 8/28 インターアクト地区大会
グランドホテル zoom
- 9/7 休会
- 9/14 休会
- 9/21 休会

- 9/28⑤ 会員増強フォーラム 西崎委員長
 - 10/5⑥ インターアクトクラブの今後の予定
富委員長
 - 10/12⑦ 中村市長
卓話「今後の市政運営について」
大野会員入会式
 - 10/21⑧ ガバナー公式の訪問例会
ホワイトパレス (八代東RCと合同)
川崎・稗田会員入会式
 - 10/26⑨ 八代市文化振興課 米崎氏
「八代を創造した石工たちの軌跡」
 - 11/2⑩ 職場訪問「お祭りのでん館」
 - 11/9⑪ 夜間例会 新会員歓迎会 矢住会員
 - 11/16⑫ クラブ奉仕フォーラム 塚本委員長
 - 11/23 休会
パスト会長会
第一回IDM 11/29~12/3
 - 12/7⑬ 総会 忘年会
ホワイトパレス
大阪船場RC 宮原会長来訪
有野会員
 - 12/14⑭ IDM報告
 - 12/21⑮ 久原会員卓話
「疾病予防月間について」
 - 12/28 休会
- 後半
- 1/6⑯ 4RC合同新年会 ホワイトパレス
藤崎会員お通夜 1/7告別式 弔辞
 - 1/11 休会
 - 1/18 休会
 - 1/25 休会
 - 2/1 休会
 - 2/8 休会
 - 2/15 休会 2/19 八代市・基隆市友好姉妹都市5周年 物産展
 - 2/22 休会
 - 3/1 休会
 - 3/8 休会
 - 3/15 休会
 - 3/22 休会
 - 3/29 休会 理事会
 - 4/5⑰ インターアクトクラブ活動報告
 - 4/15⑱ 創立記念並び有野会員歓迎会及び李

嘯山君送別例会
 基隆東RC45周年祝賀は延期
 4 / 19^⑱ 新会員卓話 川崎・矢住・大野会員
 4 / 26^㉑ 神蘭副会長
 母子の健康 (育休について)
 5 / 3 休会
 5 / 10^㉒ 懐良親王陵清掃 鐘 宇翎さん参加
 例会: 悟真寺
 5 / 13^㉓~14^㉔ 地区大会 大分市
 5 / 17^㉕ 地区大会報告
 中川会員へ連続出席表彰状伝達

5 / 20^㉖~22^㉗ 大阪へ インターアクト花植え
 5 / 24^㉘ 新会員卓話 東・稗田会員
 大阪船場RCとの共同事業報告
 富委員長
 5 / 31 休会
 新旧クラブ協議会
 6 / 7^㉙ 第2回IDM報告
 永野会員入会式
 6 / 14^㉚ 八代青年会議所 理事長卓話
 6 / 21^㉛ 慶寿の会 ホワイトパレス
 6 / 28^㉜ 一年を振り返って 会長・幹事



会長スピーチ



幹事スピーチ



渕上会長 最後の点鐘



次期会長へ木槌の引継ぎ



次期幹事へバッヂの引継ぎ